

# PUBLIK

## Polisi di Kota Tasikmalaya Intensifkan Patroli Ke Gereja Menjelang Natal 2024 dan Tahun Baru 2024-2025.

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.PUBLIK.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.PUBLIK.CO.ID)

Dec 22, 2024 - 15:15



TASIKMALAYA – Menyambut perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2024-2025, Jajaran Kepolisian Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota intensifkan patroli

ke sejumlah gereja di Kota Tasikmalaya Sabtu, 21 Desember 2024 siang.

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan umat Kristiani yang akan melaksanakan ibadah di gereja- gereja setempat.

Patroli ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam menjaga situasi yang kondusif dan mengantisipasi potensi gangguan keamanan selama perayaan Natal dan Tahun Baru.

Selain mengawasi area sekitar gereja, anggota Satuan Samapta juga berinteraksi dengan pengurus gereja untuk memberikan edukasi mengenai protokol keamanan yang perlu diterapkan.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini adalah bagian dari upaya pihak kepolisian untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang Natal 2024.

"Kami ingin memastikan umat Kristiani dapat melaksanakan ibadah Natal dengan penuh khidmat tanpa gangguan. Oleh karena itu, patroli ini menjadi penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban, terutama di sekitar tempat-tempat ibadah," kata AKP Hartono kepada wartawan, Sabtu sore.

Melalui patroli ini, diharapkan masyarakat dapat merayakan Natal dengan penuh kedamaian, sementara pihak kepolisian dapat terus memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keselamatan umat.

"Dalam patroli ini, kami juga mengimbau kepada seluruh umat yang merayakan untuk tetap saling menjaga keamanan bersama," ujar AKP Hartono.

AKP Hartono juga mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada dan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

"Kami akan terus memastikan keamanan selama perayaan Natal dan Tahun Baru, dan berharap masyarakat dapat menjalani ibadah dengan tenang," tambahnya.